## Ignora AMLO veda y presume obras

**BENITO JIMÉNEZ** 

ISLAS MARÍAS.- Horas antes del arranque de la consulta de revocación de mandato del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la veda electoral fue relegada y el Mandatario volvió a presumir sus proyectos de Gobierno, que van de la mano de las Fuerzas Armadas.

Ensalzó que el Ejército y la Marina son las dos grandes columnas que lo han apoyado en su Administración.

"Nos han ayudado mucho. No exagero, no tendríamos los resultados que se han alcanzado sin el apoyo leal de estas dos instituciones", aseveró. "Y gracias a la Secretaría de Marina en este caso podemos llevar a cabo este gran proyecto (en Islas Marías), como hace unos días inauguramos el Aeropuerto Felipe Ángeles y cómo en diciembre del año próximo vamos a inaugurar el Aeropuerto de Tulum y el Tren Maya, construido por los ingenieros militares".

López Obrador destacó además la labor de los militares para la distribución de 220 millones de dosis de vacunas contra el Covid-19 en el País.

"Más la construcción de sucursales del Banco de Bienestar; se han construido ya mil 500 y vamos a construir 2 mil 700 sucursales, es el banco más grande de México para dispersar los fondos al pueblo, sobre todo a la gente humilde, a los pobres de México, a 25 millones de hogares", detalló.

"Esas son obras que estamos haciendo con las Fuerzas Armadas".

De paso, dio un espaldarazo al Almirante Rafael Ojeda, titular de la Secretaría de Marina, quien fue comandante de la Octava Región Naval en Guerrero en el año de la desaparición de normalistas de Ayotzinapa.

"Es un hombre íntegro, honesto, leal, un servidor público ejemplar", le dijo durante su visita a este ex centro penitenciario.